

Gymnasium erhielt erneut Qualitäts-Siegel

Im Rahmen des Adventskonzerts wurde dem EMA-Gymnasium erneut das Lions-Quest Siegel überreicht.

Herzberg. Jüngst konnten die Besucher des Ernst-Moritz-Arndt Gymnasiums (EMAG) gleich an zwei besonderen Veranstaltungen teilhaben. Im Rahmen ihres traditionellen Adventskonzerts wurde der Schule bereits zum zweiten Mal das Qualitäts-Siegel „Lions Quest – Erwachsenen werden“ durch Mathias Heinrich, Vorsitzender des Regionalen Lions Quest Qualitätssiegels im Distrikt Niedersachsen, im Beisein von Dr. Andrea Huth, Lions Quest Beauftragte des Lions Club Seesen-Osterode-Roswitha von Gandersheim, überreicht. Das Gymnasium hat sich damit rezertifiziert.

Das Programm Lions-Quest mache Lehrern und Schülern gleichermaßen Spaß, so Mathias Heinrich. Die Auszeichnung sei eine große Anerkennung für die erreichten Erfolge, die mit viel Arbeit und dem Auseinandersetzen neuer Methoden einhergingen.

Heinrich erklärte, dass es dieses Programm in Niedersachsen erst seit vier Jahren gebe. Das EMAG gehörte 2010 zu den ersten ausgezeichneten Schulen und sei

„Die Auszeichnung ist eine große Anerkennung für die Erfolge, die mit viel Arbeit einhergehen.“

Mathias Heinrich, Vorsitzender des Regionalen Lions Quest Qualitätssiegels

jetzt die Erste, die eine Rezertifizierung erhalten habe.

Dr. Andrea Huth sprach ihren Dank besonders den Damen des Schul-Teams aus, die als Motor für die vorbildliche Umsetzung des Programms gearbeitet haben.

Die Verleihung war feierlich eingebettet in das Adventskonzert, das der Schüler Joshua Haier flott moderierte. Auf dem Programm des Abends standen unterschiedliche musikalische Darbietungen von Weihnachtsliedern bis Pop. Den Anfang machte das Bläserensemble, das mit der Partita von Valentin Haussmann für einen guten Einstieg sorgte. Die sieben Mitglieder der Chor-AG boten

sehr gefühlvoll mit ihren zarten Stimmen „Maria durch ein Dornwald ging“. Werke von Barock bis Modern präsentierte das Streicher-Ensemble Sinfonietta. Besonders hervorzuheben waren die Stücke „Vom Himmel hoch“ und das Thema aus dem Film „Piraten der Karibik“. Ein Kontrastprogramm mit fetzigem Rhythmus bot die Hip Hop-AG.

Die 30 Schüler der Bläserklasse sorgten mit der Titelmelodie aus dem Film „Jurassic Parc“ für gute musikalische Unterhaltung. Die Mitglieder des Projekt-Chors sorgten ihren harmonischen Stimmen für Weihnachtsatmosphäre.

Mit dem Auftritt des Schorchesters Unisono näherte sich der Abend dem Ende. Den Nussknacker von Tschaikowski präsentierte die Gruppe in einer besonders schönen Swing-Version. Aber auch die Musikstücke aus dem Film „Herr der Ringe“ waren ein echter Hörgenuss. Die drei Brüder Stephan, Daniel und Phillip Reinhardt zeigten ihr Können an Gitarre und Geige zu dem Stück „Lord Inchiquin“. *hn*



Die Verleihung des Qualitätssiegel Lions Quest fand im Rahmen des Adventskonzerts des EMAG statt: Ulrike Hildmann, Bettina Wiegmann, Mathias Heinrich, Brigitte Götz, Dr. Andrea Huth und Susanne Herting (von links).



Hip Hop.



Der Projekt-Chor.

Fotos: Herma Niemann

Harz-Kursbuch für den Winter ist wieder erhältlich

Buch enthält Wissenswertes zum öffentlichen Nahverkehr mit Bus und Bahn im gesamten Harz.

Bad Sachsa. Die Initiative Höchste Eisenbahn für den Südharz gibt auch für das Fahrplanjahr 2014, das am 15. Dezember beginnt, wieder ihr Harz-Kursbuch heraus. Auf knapp 190 Seiten enthält das Buch alles Wissenswertes über den öffentlichen Nahverkehr mit Bahn und Bus im gesamten Harz.

Höchste Eisenbahn hat aufgrund von Anregungen aus dem Nutzerkreis in diesem Jahr den Teil Fernverkehr in einem eigenen Block am Anfang zusammengefasst und neue Tabellen, wie Oste-

rode-Wulften/Katlenburg, aufgenommen sowie viele Tabellen vom Umfang her erweitert.

Auch das Verzeichnis der Sehenswürdigkeiten wurde um weitere Punkte und Telefonnummern ergänzt.

Das Harz-Kursbuch kostet weiterhin zwei Euro und ist ab sofort bei den bekannten Verkaufsstellen im Südharz, beim Harzer Tourismusverband und bei Michael Reinboth in Walkenried erhältlich. Die Sommerausgabe erscheint Mitte April 2014.

Anzeige

Spende



Rettungsboxen für Zähne

Hattorf. Anlässlich des 80-jährigen Praxisjubiläums überreichte der Hattorfer Zahnarzt Dr. Frank Schäfers neue Zahnrettungsboxen an Fr. Quinque und Schüler des Schulsanitätsdienstes der Oberschule in Hattorf sowie der Zweigstelle in Wulften, an den TVG, den FC Merkur und die Montessorischule in Göttingen. Die Grundschule an der Sieber erhielt ihre Box schon bei der Übergabe der Biobrotboxenaktion. Zahnrettungsboxen kommen zum Einsatz bei Unfällen mit Zahnverlust.

Foto: Privat

SIMPLY CLEVER

ŠKODA





**Der Neue ŠKODA Rapid Spaceback.
Raumgefühl in jeder Dimension.**

**Bei uns ab
14.490,- €**

Abbildung zeigt Sonderausstattung

Der Neue ŠKODA Rapid Spaceback. Sportliches, junges Design: Das bietet Ihnen dieser temperamentvolle Kompakte mit großzügigem Platzangebot. Gleichzeitig weiß er mit cleveren Details und vielen komfortablen Individualisierungsmöglichkeiten im Alltag zu überzeugen. Jetzt bei uns - schon ab 14.490,- €. Wir machen Ihnen gern ein Angebot.

Kraftstoffverbrauch für den ŠKODA Rapid Spaceback 1,2l, 63 kW (86 PS), in l/100 km, innerorts: 6,5; außerorts: 4,4; kombiniert: 5,1; CO₂-Emission, kombiniert: 119 g/km (gemäß VO (EG) Nr. 715/2007), Effizienzklasse C.

Wentorf & Schenkhut GmbH
Petershütter Allee 9-13, 37520 Osterode am Harz
Tel.: 05522 5005-0, Fax: 05522 5005-138
skoda@wentorf-schenkhut.de, www.wentorf-schenkhut.de